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 本日の例会  

 上半期を振り返って 
         利光会長、道村幹事、中筋 SAA
 次の例会  12 月 27 日（水） 
休会 ～新年初例会は 1 月 10 日です～ 

 先週の例会記録   12月 13 日（水） 
◇卓話  クラブフォーラム～会員増強～ 
◇ビジター 和歌山 1 名 
◇出席報告  

（会員数 22 名、出席免除会員 2 名） 
 本日出席(12/13)  17 名 77.27% 
 先々週出席(11/29)  19 名 95.00% 
◇ＳＡＡ 

利光慎二君 先週例会欠席のお詫び。 
[クラブフォーラム～会員増強～] 
◎中井良明委員長 
下半期を迎えるに当り＜一人が一人を勧誘しよう＞ 
を合言葉にスクラムを組んで増強目標を達成致しま

しょう。『こんな人あんな人に入会してもらいたい』

といったご意見も大いに歓迎致します。本日のテー

ブルミーティングでお声の上がった方々のお名前を

委員会又は会長幹事までご報告下さい。 
◎中村守孝直前会長（ＩＭ第 3 組パネリスト） 
過日のＩＭに利光会長代理として出席致しました。

「ＣＬＰ」というテーマについて考えると同時にロ

ータリーそのものを考える機会を得たことは非常に

良かったと思います。多くのクラブが直面している

ことでもありますが、なぜロータリーをやめて行く

のか離れて行くのか？その理由は何だろう？この機

会にもう一度ロータリーの原点に戻りロータリー精

神を考え直す時期に来ていると感じました。  

 

***会長報告***           利光慎二 
12 月 2 日に開催されましたＩＭ第 3 組のホストク

ラブである和歌山南ＲＣ会長並びに委員長様から

御礼状が届いています。またパネリストとして中

村会員にはお忙しい中代表発表を頂きありがとう

ございました。12 月 10 日（日）会長エレクト研

修セミナーがあり西溪会長エレクトが出席下さい

ました。ありがとうございました。平原ガバナー

エレクトが米国の国際協議会へ出発されます。壮

行会には坂上次年度ガバナー補佐にご出席頂きま

す。よろしくお願い致します。平原ガバナーエレ

クトは粉河ＲＣのメンバーで伊都郡かつらぎ町在

住です。インテリア平原を経営されております。 
***幹事報告***            道村重貞

●1 月 24 日（水）カゴメ加太菜園見学について回覧

板をご用意しました。参加者名簿作成の都合上なるべ

く早くご出欠をお知らせ下さい。●週報ナンバー訂正

の件。本日の週報は今期第 23 号となりますのでご訂

正下さい。●次週 1２月 20 日（水）例会は本年最後

の開催となります。師走となり何かとお忙しいことと

存じますが、皆様ご出席下さるようお願い致します。

新年初例会は 1 月 10 日（水）です。事務局は 12 月

29 日～1 月 4 日までお休みさせて頂きます。●本日

のクラブフォーラム、テーマは会員増強です。下期に

はぜひお一人でも多くのご入会を頂けるよう活発な

ご意見交換をお願いしたいと思います。[意見発表] 
①パンフレットの刷新②他ＲＣの会員増強の秘訣

は？③広報活動（ＲＣの楽しさを伝える）④職業上の

メリットは？等々活発な意見交換を頂きました。 

 
 
 
 
 

例会日 毎水曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

例会場 和歌山市中 639-6 

ラヴィーナ和歌山 ℡073-454-0010 

事務局 〒640-8156 和歌山市七番丁 26-1 

    ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山 2F TEL・FAX 073-432-1654 

会長 利光慎二   幹事 道村重貞 

クラブ会報（広報・ＩＴ）委員長  湯川紘司 

クラブ会報（広報・ＩＴ）副委員長 田中敬彦 

 

四つのテスト 

 われわれがものごとを考え、言い、または    １）真実かどうか？   ３）好意と友情を深めるかどうか？ 

 為そうとする場合は、これに照合してから    ２）みんなに公平か？  ４）みんなのためになるかどうか？ 
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